

Kirche in 1Live | 21.11.2020 floatend Uhr | Jan Primke

## Will ich eigentlich zurück?

"Willst du auch zurück auf den Stand von 2019?" Diese Frage wird mir so oft gestellt in diesen Tagen. Ich muss gestehen – ich weiß es nicht. Im Jahr 2019 war auch nicht immer nur Sonnenschein. Es war für mich ein anstrengendes Jahr mit Höhen aber auch fiesen Tiefen. Ein Jahr wie viele andere.

2020 ist bisher einzigartig und das auf eine sehr anstrengende Weise. Die vielen Tage im Lockdown, der komische Sommer und ein ungewisser Ausblick auf den Winter lassen mich nachts schlechter schlafen, lassen mich ab und zu sorgenvoll ins Büro fahren und lassen mich im Hinblick auf die Corona-Leugner-Äußerungen oft einfach nur ratlos zurück.

Und dennoch: Ich will die letzten Wochen im Jahr 2020 nutzen, um positive Erlebnisse zu schaffen. Ich bastele einen Adventskalender für meinen Bruder. Erwartet der garantiert nicht. Und: Ich telefoniere regelmäßig mit meiner Oma. Die wird sich freuen. Ich will, dass das Jahr 2020 neben dem ganzen Mist auch ein Jahr der guten Erinnerungen wird.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider